

GVS MfS 008-234/71

So wird z. B. auch über die Gefährlichkeit der politisch-ideologischen Diversion, über raffiniert und differenziert vorgetragene Angriffe des Gegners gesprochen, aber was der IM wie zu erkennen hat, was er konkret zu bearbeiten hat, bleibt in vielen Fällen unbeantwortet.

Es geht also verstärkt darum, die tschekistischen Kenntnisse, Fähigkeiten und Fertigkeiten der IM zum rechtzeitigen Erkennen und zur wirkungsvollen Bekämpfung und Entlarvung von verdächtigen und feindlich tätigen Personen entschieden zu verstärken.

Genossen!

Der Einsatz des IM-Systems muß auch stärker als bisher auf der Grundlage einer exakten Festlegung des Informationsbedarfs erfolgen, um die politisch-operative Arbeit auf die Schwerpunkte zu konzentrieren und subjektive Einflüsse auf die Auftragserteilung weitgehend zu überwinden.

Dabei ist eine größtmögliche Übereinstimmung zwischen den im Jahresarbeitsplan festgelegten politisch-operativen Aufgaben, den auf der Grundlage des Informationsbedarfsplanes zu gewinnenden Informationen und den an die IM zu erteilenden Aufträgen zu erzielen.